



2015年9月テーマ
「アセンション&ライトワーク」
Vol.2
「アセンション日記&メッセージ&コンテンツ」

—2015 Ascension Project ACJ—

NMCAA Ascension Library



日の本のアセンション・ライトワーカーの皆さま!!!*^^*////////

9月からのテーマは、<<<アセンション&ライトワーク>>>です!!!!!!

これまで&中今の成果をもとに、

中今の動きに合わせて、自由に、全開MAXで!!!!!!!

<<<アセンション=ライトワーク>>>を行って、レポート、シェアしてください!!!!!!

^^//////////

ハイアーセルフ&高次のメッセージ、絵などもぜひ。*^^*

長文は、We bやPDFのURL添付をお願いします。

メルマにも掲載するため、文中に絵文字は入れないでください。

文の上下や、画像添付はOKです。*^^*vvvvvvvvvv

∞LOVE ACJ事務局より



[190] 2015年09月24日 14:38



[天白](#)

皆さま、こんにちは、天白です。

ライトワークとは、

地球という運命共同体である1つの星に住まわせて

もらっているすべての人のために、自分の出来る

事をして、全体のために役立つことをすることだと

思います。

全ての人、1つの生命でつながっていますので、

一人にしたことは全体にしたことになります。

自分の持っているプラスのエネルギーを

全開MAXで出すことが、

ライトワークだと思います。

より効果的にするためには、同じ志の人が

集まって一気にプラスのエネルギーをだすことだと

思います。

一人の人の魂でも、太陽と同じくらいの光、

愛のエネルギーを出せると思っています。

今は、その愛のエネルギー、愛の光を

100%出す時だと思っています。

ともに、地球と次世代のために

より良い地球を創って行きましょう！！！！



•



[191] 2015年09月25日 12:49



彩子

皆さま、こんにちは！

彩子です。^^

私には三人の娘たちがいます。

先日、TV大好きな次女が、ある番組を見ていました。

海外で単身赴任で働く日本のお父さんのところへ、

子ども達がサプライズで現地まで会いに行く、という内容の番組です。

とても感動的な内容なので、シェアさせていただきますね！

(ねんのため、番組の宣伝ではありません^^)

子どもたちが、色々な交通手段などを使い、慣れない環境の中で、

頑張って、海外で働くお父さんに会いに行きます。

途中ハプニングもあったりするのですが、

子どもたちのお父さんに会いたいという気持ち、

びっくりさせて喜ばせてあげたいという気持ちがすごく伝わってきて、

いつの間にか、見ている方も、子どもたちがお父さんに会えるように、

一緒になって応援してしまいます！

子ども達が、お父さんの働く現場に到着し、職場の人たちにも協力してもらって、

やっとの想いで、お父さんに会えた瞬間、

お父さんはびっくりして目をパチクリ！

子ども達は、やっと会えたー！という喜びでとても嬉しそう！

その後、それぞれに準備しておいた、お父さんが喜びそうなプレゼントを贈ったり、

一緒にやりたかったことをして、親子で一緒に過ごすのですが、

お父さんにとっては、大切な仕事の合間の、わずかな休日、

子どもたちにとっては、なかなか家族一緒に暮らせない

お父さんとすごせる貴重な時間なのでしょう。

その親子水入らずの楽しい時間もあっという間に過ぎて、

やがて別れの朝が来るのですが、

その時がもうなんともいえない、言葉にできないほどの切なさで、

見ている方も涙でいっぱいになります。

別れの場面では、たいがい、お父さんは多くを語らず、

子どもたちが日本に帰るのをじっと見送り、

子どもたちは、泣くのを一生懸命我慢して、

最後にはこらえきれなくなって泣いてしまう子もいます。

今は日本で一緒に暮らせなくてさみしいけれど、

お父さんにはとても大切な仕事があるということや色々な想いを

自分の心で感じて受け止めているのかもしれない。

お父さんが海外で働く姿を、自分の目と心に焼き付けて、

色々なことを体験して、色々なことを感じているのだらうなと思いました。

この番組では、あまり表には出てきませんが、

子どもたちを海外のお父さんのところへ送り出した、

お母さんの深い愛情も感じますし、スタッフの皆さんや、

お父さんと一緒に働いている職場の皆さんの温かい協力も感じることができます。

そして、意外にも、多くの日本人のお父さんが、

水道や道路整備などの海外で必要不可欠なライフラインや、

多様な職種において必要とされ、お仕事に携わっているということや、

そのために、家族と離れて暮らしているということもわかり、

日本を超えて世界も見える、本当に素晴らしい番組だなと思いました。

海外で、日本で、家族や現地の人たちのために

今も一生懸命働いてくれている日本人のお父さんたちは、

私たち日本人の誇りなんだ！と本当に嬉しく思いました。

日本で、世界で、毎日頑張ってくれている、

パパたちに！！

心からの愛と感謝とエールを送ります！！！！

『いつも私たち家族や、みんなのために

お仕事を頑張ってくれて本当にありがとう！！！！

これからも元気で幸せでいてね！！！！』

[192] 2015年09月25日 14:44



Sunny (サニー)

みなさま、こんにちは。

Sunny (サニー) です。

ワクワクしたこと。

9月1日！二学期が始まりました。

学校から帰ってきた高校生の娘が

開口ひとこと。

「やっぱりみんなといると楽しい〜!!!」

2日後、お弁当が始まり、

帰ってきた娘が

「やっぱみんなと食べるとおいしい〜♪

ご馳走様!!!」

と言って空っぽのお弁当箱を出してきました。

よかったね。

大切な友達やみんながいてくれるからこそ、

こうやって歓びを感じられるんだね^^

と、言おうとすると、

彼女は鼻歌歌いながら別の場所へ移動していました。

とても楽しそうです。

そこで気づいたことは、

私もこうやって、娘と話すと楽しい～！

実感しているということです。

ワクワクしている気持ちを

そのまま伝えればいい。

まわりが元気になれば、

それがライトワークだと感じました。

私もワクワクのエネルギーを

たくさん贈っていきたいと思います！

[193] 2015年09月25日 19:34



虹絵

みなさま こんにちは^^

虹絵です^^///

先日、アセンションとは！？の核心に触れる

体験をさせていただき

はっきりとわかったことがあります！！！！

それは、アセンションとはハートの共鳴の拡大そのものということ！！！！

ハートとハートが溶けて融合してまた広がっていくようで

それは、しっかりと体感を通した

自分という個が完全になくなった一体感！！！！

今もこの体感は続いていて

こんなにしあわせなことはないと感じるとともに

ここから∞の可能性が生まれるであろうパワーを

感じています^^！！！！！！

心は躍動し続け、この躍動感こそが

ハイアーセルフと一体化している、その証であると

これまでの実践を通し感じている次第です^^！！

ハイアーセルフと一体化した

ハートとハートの愛の共鳴！融合！！拡大！！！！

それがライトワークであり

地球と宇宙をアセンションさせていく原動力になるのだと

心底感じます^^！！！！

アセンション＝ライトワーク

それは、ほんとうに誰にでもできることだし

誰もがほんとうにやりたいこと！！

みんなのハートの真ん中に輝く

何よりも尊い「願い」を輝かせ響かせていくことなのだ

これまでの実践と体験を通し

超！超！実感しています^^！！！！

心からの願いを共に叶えませんか^^？・・・

一刻も早くお愛したいです！！お待ちしております^^！！

∞の愛を込めまして！！！！

虹絵^^

[194] 2015年09月27日 07:13



みつえ

みなさま、こんにちは！

みつえと申します ^^

アセンションって、愛の共鳴と拡大だから、

なにも難しいことじゃなくて、ただ本当の自分の中からわいてくるんだ！

ライトワークせずにいられなくなって、

それが自分とみんなのアセンションなんだ！！！（^o^）

そう、心から思えたのは、つい最近でした。

アタマでは、言葉ではそう思うときがあっても、

本当にずーっと、やっていき、

本当のアセンションを果たすためにはどうすればよいのか。

そこで、この一か月間、取り組ませていただいたのは、

愛の意志、第一光線の確立でした！^^

基底を強化し、第一チャクラ、エネルギーセンターを愛の意志で燃え上がらせて、

クンダリーニを第二、第三、ハートチャク（第四）、・・・サハスラーラ（第八）と上げ、

全てのエネルギーセンターを愛の炎で焼き尽くしながら突き抜けて、

1000D→∞へ!!!

その第一光線が普通の状態になるまで、毎日繰り返しました。

さまざまな気付きがありましたが、

特にハートセンターの感覚が莫大で重要と感じられ、

みんなでやっている、ハイアーセルフとともにやっている！

というウルウル感覚になり、

自分にとっての本当の一番大事！は、

みんなの一番大事なんだ!!!

だから共鳴し拡大する!!!

ということがマストでした!!!

そして、それを続けることができたのは、

なんとかして

地球を、みんなを救いたい！

その使命感、愛、その一心でした。

そして、その中心には、

かけがえのない光、一番大事がある！（^o^）

今、少しでも多くの

ポジティブな光、

多くのライトワーカーのみなさんの

『想い』が必要とされていると思います！^^

わたしはたまたまここで学ばせて頂いていますが、

他の使命をお持ちの方や、まだ学びはこれからといわれる方も

まぎれもない愛の人であり、

境界はないと思います。^^

そして

ライトワーカーと人類みんなの間にも

境界なんてないはず。

いつかはみんながライトワーカー！

気付いた人から出会った人からライトワーカー！！！（^o^）

みつえ

[195] 2015年09月28日 15:40



[Kei](#)

みなさま、こんにちは

Kei です！

高次からのメッセージを2つチャンネルさせていただきましたので

この場を借りてお伝えさせていただきますと思います^^

<ポータルとは！？>

我々（大いなる全て）と共鳴してください

共鳴とは純粋な
ポータルであること

感じたならば
発してください

発するとは伝えること

伝えるとは、伝わること

それがハートであり

愛であり
共鳴する
ということです。

それがポータルであるということです。

全てを慈しむ愛（キリスト）のEからの
メッセージのように感じました。

2015. 9. 28

∞愛のPortal : Kei

<愛について>

愛とは何でしょうか？

愛するとはどういうことでしょうか？

愛したことはありますか？

幸せですか？

全てを差し出してでも護りたいものは
ありますか？

もしあるならば

あなたは既に知っていると思います。

愛とは何か

それは人であっても、動物であっても、
植物であっても皆同じことなのですよ

かけがえのないもの

それが愛

かけがえのないものは、
あなたの心の中にある全てです

目の前にある全ての存在の心の中にも
かけがえのないものが

愛するとは、心と心が響きあうこと

マリアの様に母性の愛に満ちた
強くも暖かいEからの
メッセージを感じました。

2015. 9. 28

∞愛のポータル Kei

[196] 2015年09月28日 18:52



みなさま、

こんにちは～♪

安です。^^

愛のメッセージを、

贈らせていただきます\(^o^)/

どうぞよろしくお願いいたします。^^

愛とは、何でしょうか！？

ハートの中心で、
強く、優しく守られているもの。

その愛に気づいたとき、
その光が、
どんどん大きく広がって、
まわりを明るく照らします。

それが、
愛の光だと感じます。

この上もなく、美しく、大切な
真実の愛と出逢い、
一点の曇りもないポータルとして、
愛する心を伝え、広げてゆきます。

愛とは、成るもの。

みんなのために、
ただただ、純粋なきもちで、
愛の存在として生きる。

その気持ちが、
ひとつの大きな愛となったとき、

一人、ひとりが「愛の使者」
そのものとなって、

地球を「愛の星に」
輝かせて続けるのだと思います。

永遠のいっちょ

∞愛と光と感謝をこめて 安

[197] 2015年09月29日 14:11



初日

みなさま こんにちは

初日です。

ハイアーセルフとの一体化について感じた事を

シェアしたいと思います。

NMCAA での学びの中でハイアーセルフと一体化

し、そう成り続けるにはライトワークをやり続ける

事だと気付きました。

ハイアーセルフとは高次の自分ですが、未来の

自分とも言えます。

未来の自分と、なぜ、一体化できるのか？

それは本来「時間」という概念が3次元の中だけ

だからではないかと感じました。

「中今」という言葉をご存じでしょうか？

この言葉の中には膨大な意味があり、一言では

いえませんが、分かりやすくいうと、「大いなるすべて
の中の今、この瞬間」だと私は感じています。

「大いなるすべて」とは宇宙、すべてそのものです。

地上の自分もハイアーセルフも自分以外の存在も
すべてが含まれています。

私は3年前「中今を生きる」というメッセージをハイアー
から受け取りました。

その時は「ふーん。」という感じでしたが、今ようやく

「中今を生きる」とはハイアーセルフと一体化したまま
生きるという事だと感じました。

ここで最初に書いた事に戻りますが、ハイアーセルフと
一体化している生き方とは、ライトワークしている状態。
常にみんなの為に生きている状態です。

3年前にハイアーが私に伝えたかった事は、常にみんなの
為に生きる人に成って下さい。という事だと分かりました。

そしてその生き方こそがアセンションし続けている状態

だったのです。

アセンションしていこうと思っておられるなら、ハイアーと

一体化し、本当の自分になりたいと思っておられるなら

おもいきって、一歩でも人の為になる生き方を始めてみて

下さい。

その生き方は間違いなくハイアーの願う生き方であり

間違いなく楽しく、幸福な生き方です。

私は今、こうして自分の感じた事をハイアーと共に書ける事が

幸せに思えるので、間違いはないと思います^^

初日

[198] 2015年09月30日 01:01



[聖子](#)

みなさま

こんにちは^^

聖子です^^

愛のメッセージをお贈りいたします。

小鳥のさえずり、風のささやき

澄んだ空間

その中に、すべての愛が包まれているのを

感じていますか？

肌で感じてみてください。

私たちは、いつもそばにいます。

いつも、ともにいます。

すべてを受け入れ、感じたその時

あなたのハートは、震え、響きあってくる

ことでしょう。

それが、愛です。

見えない世界にこそ真実があります。

それは、神話として、伝説として、

語り継がれてきました。

今こそ、それを思い出し、目覚め、

行動をおこす時です。

愛で満たされる、そのしあわせを共に

わかちあい、広げていきましょう。

～愛を込めて～

愛のポータル 聖子

出典：アセンション Café Japan 2015 Ascension Project!!!

「2015 アセンション日記&メッセージ&コンテンツ」

http://mixi.jp/view_bbs.pl?comm_id=6051750&page=9&id=75526713